



Liebe Eltern,

die Planungen für das neue Schuljahr sind im Gange. Über eine wichtige Veränderung informieren wir Sie heute.

In der Gesamtlehrerkonferenz und mit dem Elternbeirat wurde über eine neue Unterrichtsstruktur ausführlich beraten und diese neue Struktur wurde dann von der Schulkonferenz mit großer Zustimmung beschlossen.

Ab dem kommenden Schuljahr werden die 2.- 4. Klassen jeden Tag einheitliche Unterrichtszeiten von 7:50 Uhr bis 12.15 Uhr haben. So entstehen täglich zwei feste 90 Minutenblöcke, die dem Schultag eine feste Struktur geben und in denen Projekte (auch klassen- oder jahrgangsübergreifend) angeboten werden können. Die beiden 1. Klassen beginnen montags und donnerstags erst 08:40 Uhr und haben ansonsten auch täglich von 7:50 Uhr bis 12:15 Uhr Unterricht. Sämtliche Förderunterrichte und der Chor, sowie einige AGs finden von 12:20 Uhr bis 13:05 Uhr statt.

Durch den frühen Unterrichtsbeginn entfällt die Kernzeit zwischen 07:30 Uhr und 8:40 Uhr. (Lediglich für die 1. Klassen wird montags und donnerstags eine Kernzeit angeboten).

Die Kernzeit am Mittag wird bis um 14:00 Uhr verlängert. Ab dem kommenden Schuljahr ist ihr Kind im Rahmen des Unterrichts und der Betreuungszeit bei Bedarf also von 07:50 Uhr (das Schulhaus öffnet wie bisher mit Aufsicht um 7:30 Uhr) bis 14:00 Uhr an der Grundschule beaufsichtigt.

Daher ist eine neue Anmeldung für die Kernzeit erforderlich, die alten Anmeldungen sind nicht mehr gültig. Ab sofort können alle Kinder, also auch die zukünftigen 4. Klässler, -Innen, mit dem beiliegenden Formular zur Kernzeit angemeldet werden.

Die Kernzeit findet von 12:15 bis 14:00 Uhr statt, wobei es selbstverständlich nach wie vor möglich ist, um 13:05 Uhr nach Hause zu gehen.

Wir weisen darauf hin, dass die Schulbusse wie bisher fahren. Es fahren also um 14:00 Uhr keine speziellen Busse für Schüler, -Innen.

Abgabe der Anmeldung bitte bis zum 14.07.2014

Herzliche Grüße